

Der Bürgerbus erwartet das 100. Mitglied

Furtwangen. Wie der Vorsitzende Rainer Engel berichtet, hofft der Verein Bürgerbus Furtwangen, in den nächsten Tagen das 100. Vereinsmitglied begrüßen zu dürfen. Der Zuspruch durch die Beitrittserklärung zum Verein und die damit gezeigte Unterstützung des Bürgerbusbetriebes sei außerordentlich gut und erfreue alle Vorstandsmitglieder und Bürgerbusfahrer, teilt Engel mit.

Seit der Gründung des Vereins im Oktober 2013 konnte in kürzester Zeit die Anzahl der Vereinsmitglieder von damals 32 Personen auf heute nahezu 100 Mitglieder gesteigert werden.

Nach Vereinsangaben warten auf das 100. Vereinsmitglied eine kleine Überraschung und eine besondere Ehrung.